

## Reunión de Asamblea General 30 de Octubre de 2013

En el aula de Capacitación y Adiestramiento Fitosanitario del Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa (CESAVESIN) se llevó a cabo la primera Reunión de Asamblea General del periodo 2013 – 2015.

El Ing. Héctor Moreno Cota presidente del CESAVESIN dio la bienvenida a distintos órganos de gobierno y presidentes de las Juntas Locales de Sanidad Vegetal entre los asistentes estuvieron el Ing. Januario de los Ríos Núñez, Coordinador Estatal de Sanidad, Inocuidad y Calidad (CESICA), Ing. Antonio Vázquez Medina, Subdelegado Agropecuario en SAGARPA , Ing. Ramón Gámez Gastélum, Jefe de Programa de Sanidad Vegetal en SAGARPA, C. Guillermo Gastélum Bon Bustamante, Presidente de la Asociación de Agricultores del Rio Culiacán (AARC), C. Severo Zebada Godoy, tesorero del Consejo Directivo del CESAVESIN.

En dicha reunión se dio un informe relativo a las actividades desarrolladas al mes de septiembre de 2013, donde se dieron a conocer los avances físicos - financieros de cada una de las campañas que tiene a su cargo el comité, cada coordinador se encargó de exponer los logros, avances y resultados de la campaña que maneja, así como también se dieron a conocer los programas de prevención, control y combate de plagas que afectan los cultivos agrícolas del estado.

Se estableció un compromiso de apoyo a productores, a las juntas locales de sanidad vegetal, para mantener en óptimas condiciones la agricultura del estado  
El Ing. Moreno Cota reconoció la labor de los coordinadores de cada campaña fitosanitaria por los logros obtenidos a la fecha aun a pesar de que este año no ha sido un muy buen ciclo agrícola, y no se han tenido los debidos recursos necesarios.

Se hizo mención que a pesar de que el apoyo de Gobierno del Estado ha tenido retrasos, se ha seguido trabajando arduamente para mantener la fitosanidad del estado, señalando que esta debe ser prioridad.

Se informó a los presentes de los daños millonarios que sufrió el CESAVESIN ocasionado por el fenómeno meteorológico “Manuel”, quien daño la infraestructura y documentación del mismo pidiéndoles el respaldo para que se avale ante notario público las pérdidas ocurridas en la dependencia.